

PREMIO **AED 2109**

ANA CAMACHO, BEGOÑA SAN MIGUEL Y MARTA URIARTE

Directivas que impulsan el crecimiento, internacionalización y diversificación de sus compañías



Ana Camacho, directora general de Batz Group. EE



Begoña San Miguel, gerente de OJA-REM. EE



Marta Uriarte dirige 'El Transbordador de Vizcaya'. EE

ELECONOMISTA

La Asociación de Empresarias y Directivas de Bizkaia (AED) ha elegido a Begoña San Miguel, directora gerente de OJA-REM; Marta Uriarte, directora gerente de El Transbordador de Vizcaya y Ana Camacho, directora general de Batz Group, como las galardonadas del *Premio AED 2019*. En concreto, durante esta edición, la XIII, se ha buscado premiar a empresarias y directivas referentes y líderes en sus sectores e inspiradoras para todas las mujeres, tanto para las que desarrollan su actividad profesional en la empresa como para la sociedad en general.

Begoña San Miguel dirige desde 2013 OJA-REM, empresa de automoción ubicada en Boroa, con 56 trabajadores y dedicada al diseño y construcción de troqueles, y producción de piezas metálicas. Licenciada en Ciencias Empresariales por la Universidad del País Vasco (UPV), Begoña se incorpora como directora financiera a OJA-REM en 1993. Un estudio de Norgestión reconoce a OJA-REM como una de las 50 empresas del sector con mayores crecimientos.

Marta Uriarte es licenciada en Empresariales por la Comercial de Deusto y directora gerente de El Transbordador de Vizcaya desde hace siete años. La actual sociedad gestora del Puente explota desde 1995 el servicio del transbordador entre ambas márgenes de la ría, pero en los últimos años, ha sabido innovar diversificando su actividad y potenciando los aspectos turísticos -visitas, *merchandising*, etc.- vinculados de una parte al atractivo que el propio Puente presenta como singular obra de ingeniería y, de otra, a su condición de Patrimonio Mundial, según declaración de la UNESCO en 2006.

Ana Camacho es licenciada en Ciencias Empresariales por la UPV y desde hace dos años es directora general de Batz Group, empresa de automoción del Grupo Mondragón. Batz, que ha sabido conjugar la expansión internacional con su carácter cooperativo, está formado por 1.900 profesionales y 16 plantas productivas.

Los premios se entregarán el 7 de mayo en el Hotel Carlton de Bilbao, a las 19:30 horas y al que asistirán más de 300 personas del mundo institucional, económico y social de Bizkaia.